

WT 23.10.21

Die Kinder feierten in der Kirche



Foto: Claudia Pößnicker

WEISSENBURG - Mit einem langen Kinderzug angeführt von einem geschmückten Leiterwagen sind die Kinder des Kinder- und Familienzentrums Arche Noah nun in die Andreaskirche eingezogen, um dort mit Pfarrerin Catharina Fenn das Erntedankfest zu feiern. Auch die Krippenkinder machten sich nach einer Besinnung im Eingangsbereich auf den Weg in die Kirche. Gemeinsam wurde dann gesungen und es gab Geschichten zu hören. Auch die Planungen für den Martins-Tag sind schon mit der evangelischen Kirchengemeinde angelaufen. „Wir pflegen eine lebendige Kooperation mit der evangelischen Kirchengemeinde St. Andreas“, freut sich Einrichtungsleitung Claudia Pößnicker und sieht diese Verbindung als festen Bestandteil der Einrichtungskonzeption. „Pfarrerin Fenn und unsere Mitarbeiterinnen ermöglichen damit den Kindern, den christlichen Glauben nicht nur an kirchlichen Festen zu erleben, sondern auch im Alltag kennenzulernen. Dazu gehört selbstverständlich auch interreligiöses Lernen, sodass alle Kinder mit verschiedenen Religionen Gemeinschaft erleben und voneinander lernen können.“

wt